

**América: Directiva azulcrema contactó a Vasco Aguirre, otro candidato para ser su DT**

### Las Águilas buscan a su mejor opción de cara al Apertura 2023

América se encuentra en la búsqueda de un entrenador para el Apertura 2023, todo esto después de que Fernando Ortiz no quiso renovar su contrato con las Águilas tras quedar eliminado por las Chivas en las Semifinales, aunque la directiva sí lo tenía en mente.

En muy pocas horas han salido varios nombres para llegar al banquillo del Nido y ahora se suma el de Javier Aguirre, quien actualmente dirige al Mallorca de LaLiga y que ha tenido una extraordinaria campaña con dicho equipo, donde se pronosticaba por pelear por no descender, pero ha estado arriba de media tabla.

De acuerdo con información de TUDN, el Vasco Aguirre ya fue contactado

directamente por la directiva del América para platicar de una posible contratación, pues en un mes termina su contrato en España y no hasta el momento no ha renovado.

Este es el tercer nombre que sale para las Águilas, pues el primero fue el entrenador del Atlético de San Luis, André Jardín, que tuvo un buen Clausura 2023 llevando a su equipo hasta los Cuartos de Final y

tiene un oro en el cuello, mismo que ganó con la Selección de Brasil en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

El otro es Diego Alonso, quien ya tiene experiencia en la Liga MX dirigiendo al Monterrey. Su último proyecto fue con la Selección de Uruguay, donde fracasó en el Mundial de Qatar 2022 al quedar tercero del Grupo H y no avanzar ni de la Primera Ronda.

# SECCIÓN B

MIÉRCOLES 24 DE MAYO DE 2023

FINAL CLAUSURA 2023

## ¿Por cuántas finales y títulos aventaja Tigres a Chivas?

**El cuadro felino es de los más ganadores a partir de la temporada 1971-72. La última final que disputó el 'Rebaño' fue, precisamente, ante Tigres.**

Si bien es cierto que en toda la historia del fútbol mexicano el nombre de Chivas es sinónimo de grandeza, lo cierto es que a partir de la década de los 70, el cuadro Felino es de los más ganadores en el balompié azteca. Supera a su rival en la final del Clausura 2023 con 12 finales por ocho del 'Rebaño Sagrado', y se han coronado en siete ocasiones por cuatro de los tapatíos.

Estos números son una simple referencia, sobre todo si nos remontamos al último duelo de final entre ambos cuadros. El destino favoreció al equipo Tapatío comandado en aquella ocasión por el argentino Matías Almeyda sobre unos Tigres encabezados por el brasileño Ricardo Ferretti.

12 finales ha disputado Tigres a partir de la temporada 1970-71: en la campaña 1977-78 doblegaron a Pumas 3-1; en la 1981-82 vencieron al Atlante 3-1; Apertura 2011 le ganaron a Santos 4-1; Apertura 2015 a Pumas 4-2 en penales, Apertura 2016 al América también en penales 3-0; Apertura 2017 a Monterrey 3-2 y Clausura 2019 a León 1-0.

En la otra cara de la moneda, los Auriazules han perdido cinco finales: en la temporada 1979-80 contra Cruz Azul con marcador de 4-3; en el Invierno 2001 con Pachuca 3-1; en el Apertura 2003 de nueva cuenta con los Tuzos por 3-2; en el Apertura 2014 con América 3-1 y finalmente en el Clausura 2017 contra Chivas 4-3.

El cuadro jalisciense ha disputado ocho finales partiendo de la década de los 70; ganaron en la temporada 1986-87 contra Cruz Azul por 4-2; en la campaña Verano 1997 doblegaron a Toros Neza 7-2; en el Apertura 2006 a Toluca 3-2 y en el Clausura 2017 a Tigres.

Sus cuatro tropiezos han sido con Puebla en la temporada 1982-83 donde cayeron en penales 7-6; con América en la 1983-84 al ser derrotados 5-3, así como en el Invierno 1998 con Necaxa 2-0 y en el Clausura 2004 con Pumas 5-4 en penales.



## LIGA MX

### Selección Mexicana: Se filtra posible jersey de visitante para el Tri en 2024

**El modelo estaría inspirado en las civilizaciones Aztecas y Mayas**

comenzaría su venta a partir de marzo de 2024, y si la Selección Mexicana clasifica como invitada a la Copa América, esta equipación ya estará lista.

La Selección Mexicana estrenará uniforme en el 2024, y la página especializada en filtrar los jerséis de todos los equipos alrededor del mundo, mostró lo que podría ser la nueva playera de visitante para el Tricolor.

De acuerdo con 'Footy Headlines', se trata de una camiseta inspirada en el patrimonio cultural de México y el futuro del país, pues tiene un base de gris claro con tres rayas fluo, creando una combinación de colores dinámicos.

Además, cuenta con líneas que están basadas en antiguas civilizaciones, tanto la Azteca como la Maya, rindiendo homenaje a las raíces mexicanas. Por otra parte, se especula que el escudo y la marca sean de colores oscuros, casi negros.

De acuerdo con la página mencionada el jersey



# CALISTENIA

## Alternativa para cuidar y fortalecer el cuerpo

La agilidad y la fuerza son parte de este deporte considerado en la década de 1960 solo como estiramiento y calentamiento previo a ejercicios pesados; cobró importancia desde hace cinco años en EUA y hace dos en México. Conoce esta "gimnasia urbana" que aprovecha la contracción muscular y el propio peso para obtener resultados.

### ¿QUÉ ES?

Es un conjunto de ejercicios que conducen al dominio del cuerpo y al desarrollo de la agilidad y fuerza física de manera progresiva. Es una especie de gimnasia urbana con un reglamento más flexible.

### QUIÉN

Lo puede practicar cualquier persona que controle su propio peso. Es más frecuente entre los 18 y 40 años.

### CÓMO

Con repeticiones de diversos ejercicios (lagartijas, sentadillas), ligas de apoyo para ayudar a la resistencia y barras.

### DÓNDE

Sobre todo en parques o lugares públicos.

### PRINCIPALES BENEFICIOS

- Combate el estrés.
- Fortalece y aumenta el músculo.
- Se gana fuerza en extremidades.
- Mejora flexibilidad y postura corporal.



### ALGUNOS EJERCICIOS

- Dominadas.
- Sentadillas.
- Abdominales.
- Giros de 360 grados.
- Saltos de rana.
- Zancadas.
- Mountain climbers.



Redacción: Mánuela Miranda. Edición: Julia Castillo. Fuente: NTX Producción. Arte y Diseño: Angie Guerrero.



**Noticias por la Radio**

**Arianna OLVERA**

**José Luis NARANJO**

#AntesQueNadie

**EN VIVO** LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM** Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**

**¡Estamos contratando!**

¡Capacítate para una profesión de servicio!

**Auxiliar de servicios**

**Consultor a previsión**

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos quincenales
- IMSS e INFONAVIT
- Bónus
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- ¡Y MÁS!

311-103-3334

PREMIER LEAGUE

# Arteta sobre Raúl Jiménez: "Tuvo un impacto increíble en el campeonato"

**El director técnico del Arsenal habló brevemente sobre el ariete mexicano y destacó que desde su punto de vista brindó grandes cosas en el terreno de juego.**

el director técnico del Arsenal se tomó el tiempo de dar algunas palabras sobre lo que representó para la Premier League la participación del ariete azteca durante los últimos años y mencionó que su desempeño fue fundamental ante clubes de jerarquía.

Después de recibir un premio especial por la campaña que realizó el Arsenal, Arteta destacó sobre Raúl Jiménez: "Tuvo un impacto increíble en el campeonato, la manera en la que se adaptó. Lo que transmitía, su forma de ser, su forma de competir. Yo tuve he jugado contra él también en el campo. Creo que ha dejado una señal muy marcada. Creo que podéis estar muy orgullosos de lo que ha hecho".

Dolorosa manera en la que se despediría de EPL. El impacto que tuvo el surgido en la cantera del Club América de la Liga MX en el proyecto de Wolverhampton fue demasiado importante para que se asentaran como uno de los conjuntos más complicados

de visitar en la Premier League, pero todo cambió tras el accidente en la cabeza. Jiménez no ha vuelto a tener la regularidad necesaria y todo indica que se despedirá sin ser reconocido como lo merece.



El fin de semana, el mexicano se despidió de los aficionados de los Wolves, en el que fue su último partido vistiendo los colores de esta institución desde Molineux Stadium. Lo que llamó poderosamente la atención es que Julen Lopetegui no le dio la oportunidad de hacerlo entrando al terreno de juego contra Everton (1-1) y tuvo que quedarse al final del encuentro para recibir la ovación de los fanáticos.

En una entrevista que recientemente realizó Mikel Arteta con el periodista Rodrigo Lara para Paramount+ México,



LIGA MX

## Los números que dejó el Clausura 2023: más goles, más asistencia

**El torneo nacional está cerca de terminar y hubo un incremento en todos los aspectos en el primer semestre del año.**

conforman la primera división del futbol mexicano. La cantidad antes mencionada es la mejor desde el torneo Clausura 2016. Por otro lado en la rama femenil registró 441 dianas en 17 fechas disputadas.

Asistencia y FAN ID. A diferencia de otros torneos, el Clausura 2023 tuvo un incremento del 16% de asistencia, lo que equivale a 3.8 millones de asistentes que se refleja en 24 mil 96 aficionados por partidos y de esta manera la Liga MX es la quinta con mejor asistencia en el mundo. Mientras tanto en la Liga MX Femenil tuvo un crecimiento de 30% y 22% en la Liga de Expansión.

En cuanto al FAN ID, los aficionados que se han presentado a los diferentes estadios del futbol mexicano han cumplido con el requisito y actualmente hay más e un millón 190 mil registros.

Valor de liga y patrocinios

En la actualidad, la Liga MX tiene un valor de 2 mil 492 millones de dólares y esto significa un incremento del 18% en los últimos tres años. Los patrocinios han incrementado del 1 al 20 que se refleja un crecimiento del 1900%.

El Clausura 2023 está cerca de terminar, pues este fin de semana se llevará a cabo la final la cual disputarán las Chivas Rayadas del Guadalajara y los Tigres de la Universidad Autónoma de Nuevo León. A diferencia de otros torneos, el certamen que está cerca de culminar tuvo un incremento tanto en tiempo jugado, goles, asistencias, entre otras cosas.

A unos días de que se juegue la final de ida entre rojiblancos y regiomontanos, la Liga MX dio a conocer las nuevas cifras que dio el Clausura 2023. En este certamen el tiempo efectivo tuvo un promedio de 57 minutos y 33 segundos, mientras que en la Liga MX Femenil se aumentaron siete minutos del tiempo inicial para promediar 54 minutos 18 segundos y en la Liga de Expansión se tuvo un registro de 54 y 54'.

En cuanto a la cuota de goles, el Clausura 2023 tiene hasta el momento 432 goles entre los 18 clubes que



AMÉRICA

## Acercan a Gustavo Alfaro al América

**El exentrenador de la Selección de Ecuador, mundialista en Qatar 2022, fue acercado a la directiva de 'Las Águilas' tras la salida de Fernando Ortiz, según ha podido saber AS.**

Después de la partida de Fernando Ortiz como director técnico del Club América, tras la dura eliminación en las semifinales de la Liguilla del Clausura 2023 contra Chivas de Guadalajara, comenzaron a circular especulaciones acerca de quién podría ocupar su puesto. La directiva del equipo, encabezada por Santiago Baños, ha iniciado la búsqueda de un nuevo entrenador y ya manejan algunos nombres.

Según información confirmada por AS, Gustavo Alfaro, el experimentado entrenador argentino de 60 años, quien anteriormente estuvo al mando de la Selección de Ecuador en el Mundial de Qatar 2022, ha sido propuesto a las autoridades del Club América. No obstante, hasta ahora, el club no ha tomado una decisión definitiva en cuanto a esta posibilidad.

En 2020, asumió la dirección técnica de la selección ecuatoriana, la cual se convirtió en su primera experiencia al frente de un equipo nacional. Bajo su

liderazgo, Ecuador logró clasificarse a un Mundial luego de su ausencia en Rusia 2018, con una destacada actuación en las eliminatorias sudamericanas. En la cita mundialista, no logró pasar de primera ronda al caer ante Senegal (1-2), empatar a Países Bajos y vencer a Qatar en el duelo inaugural (2-0).

Gustavo Alfaro: experiencia y títulos

El entrenador argentino también cuenta con una amplia trayectoria en diferentes clubes. En 2009, dirigió al Al-Ahli de Arabia Saudita. En 2019, tuvo la oportunidad de estar al frente de Boca Juniors, con el que se consagró campeón del torneo local. Alfaro ha pasado por diversos equipos de Argentina, como Atlético Rafaela, Patronato de Paraná, Quilmes, Belgrano de Córdoba, Olimpo de Bahía Blanca, San Lorenzo, Rosario Central, Tigre, Gimnasia y Esgrima La Plata, Huracán y Arsenal de Sarandí, club al que llevó a ganar la Copa Sudamericana de 2007, precisamente, al derrotar en la final a 'Las Águilas'.



**Pide tu boleto digital**  
y olvídate de los boletos perdidos

Obtén in app | Agrega a Apple Wallet | Agrega a Google Wallet | **Tepic Plus**

Reserva en ☎ 33 3111 8780  
Call Center ☎ 33 1526 6794  
www.tepicplus.com



NBA

# Celtics evitan la barrida contra Heat gracias a Jayson Tatum



**Jayson Tatum apareció en el último cuarto del Juego 4 de las Finales de la Conferencia Este de la NBA y los Celtics derrotaron a los Heat.**

Jayson Tatum y los Boston Celtics tienen una vida extra en su búsqueda por el trofeo Larry O'Brien luego de vencer 116-99 a los Miami Heat en el Juego 4 de las Finales de la Conferencia Este de la NBA y evitar la barrida.

Tatum tomó las riendas de su equipo con 34 puntos, 11 rebotes y siete asistencias, además, rompió su racha sin tiros encestados en el último cuarto en las ECF con un jumper con 9:22 por jugar en el cuarto periodo. Los Celtics apostaron por el triple y los

réditos fueron positivos. El equipo acertó 19 de 35 y Tatum fue el que más anotó con cinco. Grant Williams le siguió con cuatro, mientras que Al Horford, Marcus Smart y Derrick White anotaron tres cada uno.

Jaylen Brown estaba confiado en ganar el Juego 4 para volver a casa y su actuación fue mejor que la del Juego 3 al sumar 16 puntos, cuatro asistencias y cuatro rebotes.

La defensa de Boston también fue buena puesto que limitaron a Miami a solo ocho triples. En los primeros tres juegos de la serie, los de Florida promediaron 14.6 por encuentro. Asimismo, los de Joe Mazzulla bloquearon ocho tiros y robaron ocho balones.

Jimmy Butler y Caleb Martin, presentes por Miami Butler no se ha cansado de llenar la hoja estadística noche tras noche la ECF. En el

Juego 4, el egresado de Marquette sumó 29 puntos, nueve tableros y asistió cinco canastas.

Caleb Martin firmó una primera mitad perfecta. El alero suplente de Miami anotó 14 puntos producto de un seis de seis de campo que incluyó un dos de dos en triples. El exjugador de los Charlotte Hornets falló los otros tres triples que intentó.

Bam Adebayo tuvo pocos tiros y solo sumó 10 unidades en un 4/7 en tiros de campo. Además, fue superado en la pintura por los Celtics puesto que solo atrapó cinco rebotes.

¿Cuándo será el Juego 5 de Celtics vs Heat? El quinto juego de la serie entre los Boston Celtics y los Miami Heat será el 25 de mayo en el TD Garden. El tip-off está pactado para las 20:30, tiempo del Este de los Estados Unidos.



## XVIEW + INTERNET



**INTERNET DE ALTA VELOCIDAD  
DESDE 50 HASTA 1000 MEGAS\*\***

**+ TV INTERACTIVA**

PAQUETES **\$450** AL MES  
DESDE **X 6 MESES**

\*\*Velocidad máxima. Consulta disponibilidad, términos y condiciones en mega.com.mx

**¡MEGA ES MEJOR! 33 9690 1234 | mega.mx**



FUTBOL

## Por fin les pagan sueldos pendientes a los jugadores del Veracruz

**La Asociación de Futbolistas Profesionales fue clave para liquidar deudas con algunos jugadores de los Tiburones Rojos.**

Por fin después de más de 36 meses de dimes y diretes, de negociaciones y rupturas por falta de consenso en varios acuerdos, finalmente la Liga MX y la Asociación de Futbolistas Profesionales se pusieron de acuerdo para pagar salarios que se les adeudan al plantel del Veracruz desde hace tres años.

Sin duda una buena noticia para varios integrantes del plantel jarocho y para los miembros del cuerpo técnico de la escuadra que era propiedad del empresario Fidel Kuri Grajales y que fue desafiada del fútbol mexicano por múltiples deudas.

Ahora después de 36 meses de sinsabores para los jugadores y al margen del litigio que todavía sostiene el plantel de los Tiburones Rojos con la afianzadora que debe dar la cara con el dinero del seguro que se contrata con los equipos profesionales para este tipo de casos.

Lo cierto es que la buena noticia para varios integrantes del primero equipo, cuerpo técnico, segunda y

tercera divisiones, así como de las fuerzas básicas, del cuerpo técnico y de la escuadra femenil es que podrán cobrar el dinero que les adeudan por salarios, mientras tanto se mantienen vigentes las 156 controversias que se ingresaron y están siendo procesadas por la Comisión de Conciliación y Resolución de Controversias de la FMF.

Por lo pronto el dinero que se entregará asciende a un total de 30 millones de pesos, en donde la Liga MX aportó 20 millones y la Asociación de Futbolistas 10 millones, con la finalidad de poder hacer frente a las necesidades de los integrantes de la franquicia del equipo jarocho que fue desafiada en 2019.

